



DR. GÜNTER KOCH

Runder Geburtstag // Dr. Günter Koch, Gesellschafter und Geschäftsführer der Synthopol Chemie Buxtehude vollendete am 21. Juni 2017 sein 70 Lebensjahr. Während seines Jura-Studiums hospitierte er zunächst im Familienunternehmen bevor er 1974 ganz eintrat. 1985 übernahm Dr. Günter Koch die Geschäftsführung von seinem Vater und Firmengründer, *Dr. Peter Koch*. Gemeinsam mit seinem Bruder, *Dietz-Peter Koch*, wurde er Gesellschafter. Aus dem täglichen Geschäft hat sich Günter Koch 2012 zurückgezogen. Die Geschäftsführung übernahm 2012 *Dr. Henning Ziemer*. Im Jahr 2015 kam mit *Hubert Starzonek* ein weiterer Geschäftsführer hinzu. Ein aufmerksames Auge hat Günter Koch weiterhin auf seine Synthopol Chemie. Andere ihm wichtige Aspekte können seitdem mehr Raum in seinem Leben einnehmen, sei es das soziale Engagement durch seine gegründete Stiftung oder seine Leidenschaft zum Sport – Segeln, Basketball spielen oder Skifahren – oder auch das Reisen in ferne Länder und die Kulturerlebnisse in und um Hamburg.

// Kontakt: Birgit Prüter, Personal- und Marketingleitung, bprueter@synthopol.com